
An die  
InteressenGemeinschaft Erdäpfelbau 
Wiener Strasse 64 
3100 St. Pölten 
E Mail: ige@lk-noe.at         Herbst 2022 

 
Ich möchte im Folgenden meinen Betrieb kurz vorstellen und die Tragweite des 
Drahtwurmproblems bei Erdäpfel hervorheben. 

Name des Betriebes: ……………………………… 

Straße/Hausnummer: …………………………….. 

Postleitzahl/Ort: …………………………………… 

………………………………………………………. 

Bundesland: ………………………………………. 

Bewirtschaftungsweise 

    ⃝  Konventionell       ⃝ bio 

durchschnittl.  Erdäpfelanbaufläche 

meines Betriebes im Schnitt der Jahre 

(in ha): 

……………………………………………….. 

Der Drahtwurm schädigt bei mir am Betrieb: 

      ⃝ jedes Jahr         ⃝ in manchen Jahren                ⃝ nie 

  

Außer in Erdäpfel habe ich Schäden in         ⃝ Mais         ⃝ Sonnenblume   

              ⃝ Kürbis          ⃝ sonstiges  ______________________________ (bitte anführen) 

 

Befall in % (im Zuge der Ernte aussortiert + Abzug bei Händler) 2022 

Menge Drahtwurmbefall in % Menge      Drahtwurmbefall 

   

   

   

Welche Maßnahmen zur Drahtwurm-

bekämpfung wurden heuer ergriffen?           

Ich schätze deren Wirkung wie folgend ein:                         

keine             mäßig           gut         sehr gut  

   ⃝  Cypermethrin (Belem, Columbo, Picador, Cylem) ⃝                     ⃝                ⃝                 ⃝ 

   ⃝ Tefluthrin (Force Evo, Diastar Maxi) ⃝                     ⃝                ⃝                 ⃝ 

   ⃝ Lambda-Cyhalothrin (Karate GR) ⃝                     ⃝                ⃝                 ⃝ 

   ⃝ Spinosad (Spintor GR) ⃝                     ⃝                ⃝                 ⃝ 

   ⃝ Attracap ⃝                     ⃝                ⃝                 ⃝ 

   ⃝ Intensive Bodenbearbeitung in den Sommermonaten ⃝                     ⃝                ⃝                 ⃝ 

   ⃝ Sonstiges (bitte Maßnahme anführen) ⃝                     ⃝                ⃝                 ⃝ 

 

bitte wenden 
 

mailto:ige@lk-noe.at


Meine Meinung zu Begrünungen  

    ⃝ verbessern        ⃝ verschlechtern       ⃝ haben keinen Einfluss auf die Drahtwurm-Situation 

_____________________________________________________________________________ 

Ich begrüne erst später (ab Mitte August) nach mehrmaliger Bodenbearbeitung 

            ⃝ ja          ⃝ nein 

 

Wenn ja: Anzahl der Überfahrten zur Bodenbearbeitung _____________________ 

                       ⃝ ich habe trotzdem Drahtwurm-Probleme 

                       ⃝ ich habe weniger Drahtwurmprobleme, seit ich das so mache 

______________________________________________________________________________ 

Die Möglichkeiten zur Drahtwurmbekämpfung sind aktuell 

    ⃝ ausreichend        ⃝ mäßig          ⃝ nicht ausreichend 

Wenn mäßig oder nicht ausreichend: was brauchen Sie zur effektiven 

Drahtwurmbekämpfung?_____________________________________________ 

 

______________________________________________________________________________ 

Wenn die Möglichkeiten zur Drahtwurmbekämpfung so bleiben, wie sie aktuell sind, 

dann wird sich das auf meinen Betrieb folgendermaßen auswirken: 

   ⃝ Erdäpfelfläche wird mehr 

   ⃝ Erdäpfelfläche bleibt in etwa gleich 

   ⃝ Erdäpfelfläche wird weniger 

   ⃝ Erdäpfel werden mittelfristig ganz aufgegeben 

______________________________________________________________________________ 

Ich habe im Durchschnitt heuer 

    ⃝ mehr                  ⃝ weniger Drahtwurmbefall als im letzten Jahr. 

 

 

   ⃝ Diese Informationen dürfen gegebenenfalls an Dritte weitergegeben werden. 
 
Unterschrift 


